



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Por el cambio de estrategia

Contundente el mensaje de la Conferencia del Episcopado Mexicano sobre el atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**.

Los obispos mexicanos tomaron al toro por los cuernos. Demandaron que el gobierno revise y cambie su estrategia de seguridad. Esto de inmediato puso en movimiento varias oficinas de Palacio Nacional que darán la respuesta hoy mismo.

La CEM fue más lejos. Recordó que México es el país más peligroso del mundo para el oficio, ya que los periodistas son blanco de agresiones en todo el país. Agresiones que comparten el común denominador de la impunidad.

Por el nivel del periodista agredido y porque el atentado contra **Ciro** ocurrió en la CDMX, la impunidad no es opción. La verdad tiene que abrirse camino, rápido.

La pausa permanente

Pocas horas después de que se anunciara el relanzamiento de las relaciones México-España con los mejores augurios, el presidente **López Obrador** estropeó la fiesta.

Dijo que no hay tal relanzamiento, que la pausa en las relaciones sigue, y por lo que se ve continuará hasta el último día de su mandato.

El gobierno español no ocultó su descontento. La cancillería mexicana quedó colgada de la brocha, no es la primera vez. La política exterior se decide en otros lados, de acuerdo a filias y fobias de una persona, el presidente.

López Obrador tiene un pendiente: hace meses le escribió una carta al rey de España, quien no ha contestado y claro la pausa no tiene para cuándo terminar.

Lo bueno es que la relación bilateral está por encima de personajes po-

líticos, siguen los negocios, la cultura, los viajes, los amigos, las familias, para quienes no hay pausa.

La célula del CJNG

Lo más desconcierta es que una célula del Cartel Jalisco Nueva Generación crea que puede secuestrar a un coronel del Ejército Mexicano y salirse con la suya. O confían mucho en su poder, como para desafiar de manera abierta al instituto armado, o de plano ya perdieron el piso y no saben con quién se meten.

La respuesta no es fácil. De hecho, el comandante de la región militar donde ocurrió el plagio, le pidió ayuda a la ciudadanía para dar con el coronel **Grimaldo Muñoz**.

El caso está formalmente en la Fiscalía de Jalisco, aunque se dice que podría pasar en cualquier momento a la General de la República.

Claro que el Ejército ha su propia indagatoria en la región de **Tapalpa** donde el **CJNG** es la banda hegemónica.

Se requiere una investigación que no deje zonas de penumbra ni sobre el grupo delictivo ni sobre el coronel. La célula del **CJNG** que se atrevió a tanto enfrentará las consecuencias de sus actos.

Ana Lilia se suma

Una buena noticia para el prisma mexicano de cara al inicio de la campaña por la gubernatura del estado.

La diputada **Ana Lilia Herrera**, uno de los cuadros más reconocidos del tricolor en la entidad y cuyo nombre se mencionó con insistencia cuando el **PRI** buscaba candidata, se sumó por fin a la causa de **Alejandra del Moral**.

Dicen allá que no fue una negociación fácil, pero era necesaria. Para tener oportunidad real de triunfo este partido tiene que presentar un frente

Continúa en siguiente hoja



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE HOY	3	19/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

unido, sin fisuras.

La diputada Herrera conoce el estado y sabe ganar elecciones, de modo que su contribución puede ser decisiva.

Lo único que falta para el tricolor para ser más competitivo es consolidar la alianza Va por el Edomex, con el PAN y PRD y de ser posible con MC, que no ha cerrado del todo la puerta. ●